

le 15 Juin 1959.

N° 1450

Le Gestipnaire du Centre d'Accueil de Bias

à Monsieur le PREFET
Chef du Service des Français
Rapatriés d'Indochine
Palais de Chaillot
PARIS (16°)

J'ai l'honneur de vous rendre compte que, dans la nuit du samedi 13 au dimanche 14 courant, des inscriptions tendancieuses ont été apposées sur les murs du bâtiment administratif de ce Centre.

Je vous prie de bien vouloir trouver, ci-dessous la reproduction de ces slogans :

- 1°) F.I. Mes frères debout contre le génocide.
Hoat Đông (Action)
- 2°) F.I. Contre le despotisme, le racisme il faut l'action.
Hoat Đông (Action)
- 3°) Oui, nous des réfractaires à l'injustice, au racisme,
au sectarisme.
- 4°) F.I. Debout pour l'avenir de vos enfants.
- 5°) Lutte contre le génocide.
- 6°) Contre le génocide il faut l'action - Hoat Đông.

Lors de votre dernière visite au Centre de Bias, le 3 Juin écoulé, je n'ai pas manqué de vous signaler que des manifestations devaient se dérouler. Celle-ci est la première. D'après des renseignements de bonne source, d'autres suivront et il est à craindre qu'elles soient plus virulentes non seulement pour la haute Administration ou ses représentants, mais aussi contre les rapatriés ennemis de la "Maffia" de ce Centre et à qui on promet un "règlement de compte dans le sang".

A la réunion relative à la situation dans les Centres de Bias et Ste-Livrade qui s'est déroulée à la Préfecture d'Agen le 23 Avril 1959, j'avais demandé l'installation provi-

.../...

.../...

soire d'un poste de police ou de gendarmerie en attendant que les auteurs de troubles soient expulsés ou mutés loin de ce département.

Aujourd'hui, je renouvelle cette demande qui s'impose plus que jamais, si l'on veut ramener la paix dans les esprits et créer un climat de confiance parmi les rapatriés sincères. Cette mesure aurait pour but de prévenir des incidents qui pourraient être fort regrettables.

signé : G. LEAUNE.